
Fermeture du parking Breguet
(English version below)

Nous vous informons qu’en raison de la transformation du bâtiment Breguet et le début des travaux, le parking sera

fermé à partir de lundi 30 octobre 2023.

Vous avez la possibilité de vous garer dans les parkings souterrains des bâtiments Bouygues (300 places) et Eiffel
(395 places). Retrouvez des informations complémentaires sur MyCS

Pour les trajets courts, privilégiez le vélo (info sur MyCS) ou le covoiturage (info sur MyCS).

Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée et nous restons à votre disposition.

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

Closure of the Breguet parking

We would like to inform you that due to the transformation of the Breguet building and the start of construction

work, the parking lot will be closed from Monday October 30, 2023.

You can park in the underground parking lots of the Bouygues (300 spaces) and Eiffel (395 spaces) buildings.
More information on MyCS

For short journeys, please use your bike (info sur MyCS)  or carpool (info sur MyCS).

We apologize for any inconvenience caused, and remain at your disposal.

All DPIET teams,
Department of heritage and property management

https://mycs.centralesupelec.fr/parking
https://mycs.centralesupelec.fr/velo
https://mycs.centralesupelec.fr/covoiturage
https://mycs.centralesupelec.fr/parking
https://mycs.centralesupelec.fr/velo
https://mycs.centralesupelec.fr/covoiturage





